

令和4年10月13日

富士が丘自治会  
会員の皆様

富士が丘地区コミュニティセンター委員会  
会長 長嶋 敦

## 2022年度「富士が丘ふれあいコンサート、子供神輿撮影会」のお礼

拝啓 秋涼爽快の候、貴会におかれましては益々ご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素は富士が丘地区コミュニティセンターの運営にあたり、種々のご協力誠にありがとうございます。

本年の「富士が丘ふれあいコンサート、子供神輿撮影会」開催にあたり、ご協力いただき感謝申し上げます。お陰様をもちまして、10月10日当日は朝のうちは雨天により、開催する事において非常に悩みましたが、コンサートを及び子供神輿撮影会を何とか挙行出来ました。

雨上がりのグランドコンディションが絶好とはいかない中、曇り空で肌寒さはありませんでしたが、子供神輿の撮影会(各丁目の法被着用)及びコミセン利用団体様のオカリナさんの演奏、ハーモニカさんの演奏及び富士中学校吹奏楽部による演奏等無事開催することが出来ました。

ひとえに自治会員様の応援のお陰をもちまして、設営準備、開催、設営撤去できたこと、心より深く感謝申し上げます。

秋祭りに変わる代替え案という事と、初の試みという事で、企画当初においては、何をするか本当に悩みました。しかしながら、市長に観覧頂き、また、多数の方にご来場頂いたことで、開催した意味はあったと感じています。

私たちが初めてのことで至らない事多々あったことと思います。皆様に支えられ無事に終えられたこと、役員一同感謝致しております。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

今後とも富士が丘地区コミュニティセンターの運営にお力を貸して頂けますよう宜しくお願い申し上げます。

敬具